Más 🕹



Famosos



Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los

Acepto

La autorización se da por medio de la Resolución 1184 del 13 de octubre de 2021 Colprensa

Compartir



El vicepresidente corporativo financiero se irá de su cargo.







copetrol informó que luego de la junta directiva que llevó a cabo este 16 de agosto, varios de sus altos directivos dejarán la compañía.

Una de ellas es **María Juliana Albán Durán,**vicepresidente Corporativa de Cumplimiento, quien se
retiró este 16 de agosto. Ecopetrol señaló que que a partir
de hoy también se retiran los siguientes vicepresidentes:

Jaime Caballero Uribe, vicepresidente Corporativo de Finanzas y Valor Sostenible y Yeimy Báez Moreno, vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones.

También se irá de la compañía Ernesto Gutiérrez de Piñeres, vicepresidente de Ciencia, Tecnología e Innovación, quien estará vinculado hasta el 31 de agosto de 2023.

Le puede interesar: Piden al gobierno precisar qué aspectos desea renegociar del TLC con EE.UU.

Noticia en desarrollo...

Fuente: Sistema Integrado de Información

EN ESTA NOTA



Alerta Paisa (Copetro) Renuncias de funcionarios

Noticias de Colombia hoy Colombia

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Germán Espejo

Valle de Aburrá | Hace 8 minutos



Polémica por contrato de cámaras de identificación de criminales en Medellín

Luis Fernando Julio

Valle de Aburrá | Hace 16 minutos



Mujer murió luego de caer por barranco de sendero ecológico en Envigado

Natalia Espitia Salazar Virales | Hace 1 hora



¿Hay que lavar el arroz?: La ciencia desmiente consejos de MasterChef

Laura Vanessa Rojas Barragán Virales | Hace 24 minutes



IA revela método que lo ayudaría a ganarse la lotería





En video quedó registrado el momento exacto de la captura, quienes visiblemente se ven afectados por la situación.

in

Ø.



sociales se conoció un video el cual deja en evidencia a dos uniformados, al parecer adscritos a la estación de Policía de Ciudad Bolívar, llegar a su lugar de trabajo en alto estado de alicoramiento.

Según parece, los dos policías se habrían ido a festejar en la noche del martes y llegaron en la mañana de este miércolos o cumplin con que laboros, sin importan el

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.